

Ressort: Politik

Bundesrat will NPD-Verbotsklage im Sommer einreichen

Berlin, 14.03.2013, 18:58 Uhr

GDN - Der Bundesrat will im Sommer beim Bundesverfassungsgericht einen erneuten NPD-Verbotsantrag einreichen. Die thüringische Ministerpräsidentin Christine Lieberknecht (CDU) teilte nach einer Sitzung der Länder-Regierungschefs am Donnerstag mit, dass die Klage gegen Ende des zweiten Quartals fertig sein solle.

Ob sich Bundestag und Bundesregierung an der Klage beteiligen, steht noch nicht fest. Baden-Württembergs Ministerpräsident Winfried Kretschmann (Grüne), derzeitiger Bundesratspräsident, gab bei der Konferenz einen Zwischenbericht zum Stand der Klagevorbereitungen ab. Das Bundesverfassungsgericht kündigte bereits an, die Prüfung des Verbotsantrags innerhalb von zwei Jahren durchführen zu wollen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-9889/bundesrat-will-ncp-verbotsklage-im-sommer-einreichen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619